

Ausschreibungen - «re|sound»

Als Folge des vom Bundesrat ausgesprochenen Veranstaltungsverbots haben die meisten Sommerfestivals die diesjährige Edition absagen müssen. Aufgrund der unerwartet raschen Lockerung entstehen nun kurzfristig verschiedene Sommerspecials, Konzertreihen und Mini-Festivals, welche den Musikerinnen und Musikern willkommene Auftrittsmöglichkeiten verschaffen und dem Publikum das lange vermisste Live-Erlebnis wieder ermöglichen.

Die Ausschreibung «re|sound» soll Schweizer Veranstalter dabei unterstützen, kurzfristig das Musikleben für die Sommermonate in Schwung zu bringen.

Gesuche können für Anlässe in der Schweiz eingereicht werden, welche

- vor dem 1. September 2020 stattfinden
- Werke von zeitgenössischen Schweizer Komponistinnen und Komponisten oder Schweizer Bands mit eigenständigem Repertoire beinhalten
- über eine überregional ausgerichtete Programmierung verfügen, bevorzugt mit Werken/Formationen aus anderen Sprachregionen
- Musikerinnen und Musiker, Bands und Ensembles präsentieren, die regelmässig in der ganzen Schweiz oder im Ausland auftreten und sich schweizweit oder international etabliert haben

Von den Veranstaltern wird erwartet, dass sie

- die geltenden Schutzkonzepte berücksichtigen
- den auftretenden Musikerinnen und Musikern eine angemessene Gage entrichten gemäss Tarifen der entsprechenden Berufsverbände (Sonart, SMV, ...)
- der kulturellen Vielfalt, insbesondere einer ausgewogenen Vertretung der Geschlechter, besondere Beachtung zukommen lassen

Gesuche können vom 15. Juni bis zum 12. Juli über www.myprohelvetia.ch eingereicht werden, wobei die Veranstaltung frühestens eine Woche nach dem Eingangstermin stattfinden darf.

Auskünfte

Andri Hardmeier, Abteilungsleiter Musik

ahardmeier@prohelvetia.ch